

# GEMEINSAM MEHR ERREICHEN!



## MIT IHRER SPENDE KÖNNEN WIR HELFEN!

Copyright by Querschnitte e. V. - Sitzend, Größe zeigen -



Querschnitte e. V. - Sitzend, Größe zeigen -

Wir sind ein ehrenamtlicher Verein mit Sitz in Hünfelden-Mensfelden, der sich dafür einsetzt, dass Menschen mit Behinderungen uneingeschränkt am gesellschaftlichen Leben teilhaben können, ohne Barrieren. Unsere innovativen Beratungsprojekte sollen inspirieren und als positive Impulse in der Gesellschaft wirken.

Unsere Beratungsschwerpunkte liegen darin, gemeinsam realistische Lösungswege zu finden und die Bevölkerung aktiv einzubeziehen und zu sensibilisieren. Wir möchten gemeinsam mehr erreichen und uns darauf konzentrieren, Wege zu entdecken, wie Dinge möglich gemacht werden können, anstatt uns auf Hindernisse zu konzentrieren.

Entdecken Sie unsere Herzensprojekte auf: [www.querschnitte-ev.com](http://www.querschnitte-ev.com)

Ihr Engagement hilft Menschen mit besonderen Bedürfnissen

Ihre Spende ist der Schlüssel, um unsere ehrenamtliche Arbeit zu unterstützen und aus hilfeschenden Gesichtern strahlende, lächelnde Gesichter zu machen. Gemeinsam schaffen wir Möglichkeiten zur Teilhabe und verwandeln Bedürfnisse in Hoffnung. Jede einzelne Spende ist von großer Bedeutung und ermöglicht es uns, die Projekte, die uns am Herzen liegen, zielgerichtet voranzutreiben.

Bankverbindung für Spenden:

Bank: KSK Limburg a.d. Lahn  
IBAN: DE26 5115 0018 0000 0450 05  
BIC: HELADEF1LIM  
Verwendungszweck: Spendenstichwort "Barrierefreies Leben"

Dankeschön!

## LÖSUNGSFINDUNG DURCH MUT ZUR EIGENINITIATIVE...

kommunikativ  
engagiert

[www.querschnitte-ev.com](http://www.querschnitte-ev.com)



# UNERWARTETE HÜRDEN: DER STILLE KAMPF ZURÜCK INS LEBEN.

Der plötzliche Eintritt einer Behinderung, sei es durch einen Unfall oder eine Krankheit, wirft das Leben komplett aus der Bahn. Es ist wie ein plötzlicher Sturm, der alles durcheinanderwirbelt. Die körperlichen Einschränkungen haben nicht nur Auswirkungen auf den Körper, sondern auch auf die Seele. Die Angst vor dem Unbekannten, die Hilflosigkeit, die sich breitmacht, all das ist überwältigend – nicht nur für die Betroffenen selbst, sondern auch für ihre Familien und Freunde.

Aber wir stehen hier, um zu helfen. Auch wenn wir nicht alle Ängste nehmen können, so können wir doch aus unserer eigenen Erfahrung schöpfen, um Aufklärung zu bieten, Rat zu geben und Unterstützung anzubieten, damit der Weg zurück in ein erfülltes Leben leichter wird.

Mut zur Eigeninitiative ist der Schlüssel! Die Unterstützung von Familie und Freunden ist unersetzlich, sei es während der ersten Reha oder auf dem langen Weg des Lebens danach. Das Leben hört nicht auf – es ändert sich nur.

Jetzt liegt es an Ihnen, das Beste aus den neuen Möglichkeiten zu machen. Es wird sicherlich kein Spaziergang sein, aber es gibt Hoffnung und die Möglichkeit, dass es sich lohnt, für ein erfülltes Leben zu kämpfen.

# BARRIEREFREIHEIT IST DAS HERZSTÜCK ERFOLGREICHER INKLUSION.

Für uns hier im Landkreis Limburg-Weilburg und Umgebung ist Barrierefreiheit nicht nur ein Konzept, sondern ein Versprechen an alle Bürgerinnen und Bürger. Es bedeutet, dass jeder, unabhängig von seinen körperlichen Fähigkeiten oder Lebensumständen, uneingeschränkt am gesellschaftlichen Leben teilhaben kann.

Ob es darum geht, die örtlichen Sehenswürdigkeiten zu erkunden, sich in der Kulturszene zu engagieren, oder einfach nur einen Kaffee in einem gemütlichen Café zu genießen – jeder soll die gleichen Chancen haben, diese Erfahrungen zu machen, ohne auf Hindernisse zu stoßen.

Und das gilt nicht nur für die Freizeitgestaltung. Auch im Bildungs- und Arbeitsbereich setzen wir uns dafür ein, dass Menschen mit Handicap die gleichen Möglichkeiten haben wie alle anderen. Es geht darum, Barrieren abzubauen – sei es in unseren Gebäuden, unseren Köpfen oder in den Strukturen unserer Gesellschaft.

Inklusion betrifft uns alle, denn letztendlich streben wir nach einer Gesellschaft, in der jeder sein volles Potenzial entfalten kann, unabhängig von seinen persönlichen Umständen. Wir möchten gemeinsam mit Ihnen daran arbeiten, diese Vision Wirklichkeit werden zu lassen. Ihre Meinung und Ihre Ideen sind uns wichtig. Lassen Sie uns gemeinsam die Wege zu einer inklusiven Zukunft gestalten.

**Unsere Vision ist klar:** Eine Gesellschaft, die jeden willkommen heißt und uneingeschränkte Teilhabe ermöglicht. Doch um dieses Ziel zu erreichen, müssen wir nicht nur architektonische Barrieren überwinden, sondern auch die Barrieren in unseren Köpfen. Es geht nicht nur darum, Rampen zu bauen und Aufzüge einzurichten, sondern darum, eine Kultur des Miteinanders zu schaffen, in der jeder Mensch, unabhängig von seinen Fähigkeiten oder Einschränkungen, vollständig integriert ist.

Wir laden daher Sie und unsere regionalen Unternehmen und Organisationen ein, sich mit uns auf diesem Weg zu engagieren. Gemeinsam können wir Projekte entwickeln, die nicht nur die Lebensqualität für alle verbessern, sondern auch eine inklusive Gesellschaft fördern. Wir sind bereit, Ihnen mit unserer Expertise und Unterstützung zur Seite zu stehen, um gemeinsam Hindernisse zu überwinden und eine Welt zu gestalten, in der jeder Mensch sich zugehörig fühlt.

Wenn Sie Ideen haben oder den Dialog mit uns suchen möchten, zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren. Lassen Sie uns gemeinsam eine Bewegung starten, die nicht nur Barrieren abbaut, sondern auch Herzen öffnet. Denn in einer Welt, die von Vielfalt und Inklusion geprägt ist, können wir alle gemeinsam wachsen und gedeihen.

